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SEGRETARIO MICHELE FRANCHINO 

 

Settima commissione politiche sociali del 28/12/2023.  

 

SEGRETARIO DELLA COMMISSIONE – MICHELE FRANCHINO 

 

Fici Nicola,     presente; 

Milazzo Vito,      assente; 

Accardi Michele,     presente;Bonomo Giancarlo,  

   assente;Carnese Giuseppe,   

 presente;Coppola Flavio Salvatore,  

 presente;Ferrantelli Pellegrino Guglielmo, assente;Gerardi 

Guglielmo,    assente;Pugliese Leonardo,  

  assente;Rodriquez Mario,    presente;Titone 

Vanessa,     presente. 

 

SEGRETARIO MICHELE FRANCHINO 

 

I Consiglieri sono in numero di 6 su 11, la seduta è valida, si 

apre alle ore 9:18. La parola al Presidente Fici.  

 

PRESIDENTE FICI 

 

Grazie Segretario. Cari colleghi, oggi è l’ultima seduta della 

sessione di convocazione del mese di dicembre e come sapete 

abbiamo da ultimare l’ultimo argomento inserito all’ordine del 

giorno che è l’approvazione su proposta di giunta municipale 

formulata con delibera numero 347 del 21/11/2023 del nuovo 

regolamento per la costituzione dell’albo comunale dei soggetti 

del terzo settore in sostituzione con modifiche e integrazioni al 

disciplinare approvato con deliberazione di giunta municipale 

numero 172 del 28 giugno 2012. Come sapete nella scorsa seduta 

abbiamo avuto anche in audizione il dirigente al settore servizi 

sociali, il dottor Quartararo che ci ha dato spiegazioni e 

delucidazioni in merito alle modifiche e integrazioni approvate 

con il regolamento proposto. Oggi ci rimane di leggere la delibera 

proposta dalla giunta e aseguire provvederei a votare la delibera 

in modo da demandarla in Consiglio Comunale per le relative 

valutazioni del caso. A questo punto provvedo alla lettura della 

delibera, Segretario la delibera la devo leggere a microfono 

acceso o a microfono spento? (voci fuori microfono). Allora 

provvedo alla lettura della delibera, possiamo a questo punto 

evitare la trascrizione della delibera considerato che ne avremmo 

appunto copia cartacea. Interrompo la lettura e comunico 

l’ingresso in commissione alle ore 9:26 dei colleghi Ferrantelli e 

Milazzo. Riprendo la lettura della delibera. Bene colleghi, io ho 

terminato la lettura della delibera, semplicemente per ricordarlo 

ai componenti della commissione, con questo regolamento si pongono 

all’attenzione della commissione due modifiche oltre che 

l’adozione in sé del regolamento rispetto a quello che era il 
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disciplinare approvato con deliberazione di giunta municipale il 

28 giugno 2012. Queste modifiche sono intanto di specificare i 

soggetti operanti nel settore dei servizi sociali piuttosto che 

gli enti che operano nei servizi sociali in quanto gli enti devono 

rispettare particolari requisiti e quindi sono già stabiliti dal 

codice e seconda modifica è quella di poter consentire con 

l’approvazione di tale regolamento a tutti i soggetti operanti nel 

terzo settore di accreditarsi durante l’anno e non più così come 

avveniva col disciplinare di attendere la pubblicazione 

dell’avviso da parte degli uffici per il relativo accreditamento, 

quindi colui o coloro che non avevano contezza dell’avviso 

pubblicato rischiavano di attendere un anno per il relativo 

accreditamento. Detto ciò, se non vi sono domande o ulteriori 

argomentazioni che volessero così avviare (voci fuori microfono). 

No, non abbiamo altro e dopo eventualmente l’approvazione vi 

faccio alcune comunicazioni perché proprio questa mattina ho 

sentito il Presidente Sturiano anche per concordare attraverso la 

conferenza dei capigruppo che è stabilita per domani delle 

audizioni tra cui anche quella del diretto dell’ASP Ezio Fazio per 

dare seguito a quella riunione che si è tenuta a San Pietro, se la 

commissione naturalmente lo ritiene opportuno perché altre 

delibere di fatto non ci sono state trasmesse però avevamo la 

possibilità di discutere di questo argomento, del cimitero potrei 

domani fare presente sempre al Presidente Sturiano perché 

naturalmente non essendo argomenti oggetto di delibere è giusto 

che veniamo autorizzati dal Presidente. E altro argomento, e ce ne 

aveva già girato copia informalmente nel nostro gruppo whatsapp il 

dirigente Quartararo, ci aveva fatto pervenire il regolamento dei 

servizi sociali perché avevamo dato mandato al dirigente, sentito 

anche l’Assessore al ramo Valentina Piraino, di vedere se è il 

caso di apportare modifiche e integrazioni all’attuale regolamento 

considerato che è alquanto datato e da quello che anticipava il 

dirigente è probabile che sono necessarie anche delle modifiche 

per recepire provvedimenti di legge che si sono susseguiti in 

questi anni. Per cui io oggi chiudendo i lavori di commissione non 

provvederò a convocare la commissione ma se voi mi demandate 

potrei domani, in conferenza dei capigruppo stabilire delle sedute 

autorizzate dal Presidente per una seduta di convocazione col 

direttore dell’ASP Ezio Fazio in modo tale da dare anche a tutta 

l’intera commissione delucidazioni su quello che l’ASP sta 

stabilendo di fare anche attraverso i fondi del PNRR dando seguito 

alla riunione che si è tenuta lo scorso venerdì a San Pietro alla 

presenza di alcuni Consiglieri Comunali, una seduta o più sedute 

sulla modifica del regolamento dei servizi sociali, laddove 

naturalmente il dirigente ci potrà far pervenire una relazione da 

parte degli uffici in modo tale da inquadrare quelle che possono 

essere le modifiche da apportare al vigente regolamento, e così 

come chiedeva il collega Rodriquez poter svolgere anche delle 

apposite sedute analizzando la questione del cimitero, non solo 

quello del centro urbano ma anche quello di Cutusio. Io 

sinceramente colleghi per quanto riguarda le convocazioni, qualora 

ci dovessero essere (voci sovrapposte) io le farei proprio partire 
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da qua, da gennaio (voci fuori microfono) e le farei partire 

sinceramente dopo l’epifania, le farei partire sempre con… Noi 

Segretario avevamo chiesto, e poi ci siamo sinceramente, abbiamo 

accantonato gli argomenti. Avevamo mandato, mi deve fare la 

gentilezza di verificare negli archivi della commissione, una 

richiesta nel mese di settembre-ottobre al Presidente per dei 

sopralluoghi in quei locali che sono affidati alle associazioni 

del terzo settore. Ricordo che il Presidente (voci fuori 

microfono) ci aveva autorizzato con riserva in quanto voleva 

condividere con la commissione e potrebbe essere magari 

argomentazione di domani. Con riserva perché voleva indicati 

puntualmente quelli che potevano essere i locali da andare a 

visionare, onde evitare di lasciare eccessiva libertà alla 

commissione. Ecco, ricordavo bene, è del 7 settembre. La 

commissione del 7 settembre aveva indirizzato una nota al 

Presidente Sturiano per essere autorizzati a una ricognizione ed 

eventuali sopralluoghi degli immobili comunali messi a 

disposizione delle associazioni operanti nel terzo settore dei 

servizi sociali. Tale richiesta risulta necessaria per verificare 

l’eventuale stato di degrado in cui versano i suddetti immobili. 

Allora questa richiesta si era avanzata proprio per avere contezza 

un po’ di quelle che sono le esigenze del settore e soprattutto lo 

stato dei luoghi in cui operano i soggetti dei servizi sociali e 

il Presidente tempestivamente, all’indomani ci aveva scritto una 

nota dicendo che condivideva la richiesta e si autorizza la 

ricognizione e (incomprensibile). Ecco, il Presidente ci 

autorizzava a fare questa ricognizione e per i relativi 

sopralluoghi occorreva formulare una richiesta per definire quali 

locali andare a visionare. Io a questo punto farei che ricordo 

domani al Presidente questa nota, manderò una richiesta formale 

agli uffici per avere tutto l’elenco degli immobili che sono 

affidati ad associazioni operanti nel terzo settore a seguito di 

questa nota che magari ci farà avere l’ufficio, io anzi potrei 

provvedere ad anticiparlo telefonicamente anche al dirigente 

Quartararo così magari se può per le vie brevi si adopera. Provo a 

chiamare il dirigente Quartararo. Perfetto, il dirigente ci ha 

dato disponibilità, a questo punto io se non in giornata odierna 

domani provvederò a mandare una nota così ecco, diamo seguito a 

questa nota che avevamo fatto a settembre. Detto ciò colleghi, a 

questo punto chiederei al Segretario di provvedere alla votazione 

della delibera così giungiamo alle conclusioni dando spazio anche 

alla commissione bilancio che è convocata oggi per le ore 10:00. 

Prego Segretario. Allora chiudo il microfono e do la parola al 

Segretario per la votazione della delibera.  

 

SEGRETARIO MICHELE FRANCHINO 

 

Il Presidente dà ordine di mettere in votazione la seguente 

delibera: approvazione su proposta della giunta municipale 

formulata con delibera numero 347 del 21/11/2023 del nuovo 

regolamento per la costituzione dell’albo comunale dei soggetti 

del terzo settore, in sostituzione e con modifiche e integrazioni 
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del disciplinare approvato con deliberazione di giunta municipale 

numero 172 del 28 giugno 2012. Si procede alla votazione. 

 

 

Votazione per appello nominale: 

 

Fici Nicola,     favorevole; 

Milazzo Vito,      favorevole; 

Accardi Michele,     favorevole; 

Bonomo Giancarlo,     assente; 

Carnese Giuseppe,    favorevole; 

Coppola Flavio Salvatore,   favorevole; 

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo, favorevole; 

Gerardi Guglielmo,    assente; 

Pugliese Leonardo,    assente; 

Rodriquez Mario,    favorevole; 

Titone Vanessa,     favorevole. 

 

SEGRETARIO MICHELE FRANCHINO 

 

Finita la votazione, la delibera viene approvata all’unanimità 

dalla settima commissione. 

 

PRESIDENTE FICI 

 

Bene colleghi, la delibera come anticipato dal Segretario è stata 

approvata all’unanimità dai Consiglieri presenti. A questo punto 

ecco Segretario, le do mandato di predisporre il foglio relativo 

all’approvazione della delibera così provvedo alla sottoscrizione, 

grazie. Scusate, siccome ho da pochissimo sottoscritto il parere 

favorevole della commissione determinato dalla votazione 

all’unanimità della delibera che era all’ordine del giorno. Avendo 

esaurito gli argomenti che erano stati inseriti in trattazione e 

avendovi comunicato che provvederò domani nella seduta di 

capogruppo a seguito del mandato che voi mi avete dato a 

determinare una serie di convocazioni per il mese di gennaio a 

seguito della disponibilità da parte del Presidente, a questo 

punto considerato che è stato reso urgente una convocazione della 

seduta bilancio, convocata dal presidente qui presente 

Ferrantelli, io a questo punto chiudo i lavori alle ore 9:55 in 

modo tale che do la possibilità al Segretario di provvedere a 

sistemare un po’ le carte per dare avvio alla successiva 

commissione. Buona giornata colleghi, grazie.  

 

 

 

 

 

Il Consigliere Vito Milazzo entra alle ore 9:26. 

Il Consigliere Pellegrino Guglielmo Ferrantelli entra alle ore 

9:26. 
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